

# リレー・フォー・ライフ・ジャパン 2018

～がん患者支援がん征圧イベント～

@上野公園

2018年10月13日、上野公園にて公益財団法人日本対がん協会が主催するリレーチャリティイベント「リレー・フォー・ライフ」が開催され、当社から7名が参加いたしました。

本イベントは、がん患者やそのご家族を支援し、地域全体でがんに向き合い、がん征圧を目指すチャリティイベントで、1985年、アメリカ・ワシントン州シアトル郊外で一人の医師がアメリカ対がん協会のために寄付を集めようと、「がん経験者は24時間病気と向き合っている」の考えのもと24時間走り続けたことが始まったきっかけとなりました。現在では世界各地で開催されており、日本でも2006年にスタートしております。



当社のテントではTシャツやタオルの販売のお手伝いも行いました！



がん経験者のアグネス顧問の開会宣言でスタート！



当社の参加者は、1周およそ300mを交代しながら60周以上を歩きました

各お店の収益は全額対がん協会に寄付され、がん支援に活かされます。

今後も社会貢献活動の一環として、積極的に参加して参ります。

